VORWORT

LIEBE STUDIERENDE,

WILLKOMMEN IM SOMMERSEMESTER

Wir hoffen, ihr hattet erholsame Ferien! Eine kleine, aber wichtige Vorankündigung: Im Mai findet wieder die ÖH-Wahl statt, dieses Mal mit der Möglichkeit zur Briefwahl und Direktwahl der Bundesvertretung. Wir bitten euch jetzt schon: Geht wählen! Warum? Hier ein kleiner Auszug, was in unseren Referaten und Studienvertretungen in den letzten eineinhalb Jahren alles geleistet wurde:

- Unzählige Verbesserungen in Studienplänen und einzelnen Lehrveranstaltungen
- Zahlreiche neue MitarbeiterInnen auf der ganzen HTU und somit sind es insgesamt schon knapp 400 Personen!
- Finanzielle Hilfe für zahlreiche sozial bedürftige Studierende durch unseren Sozialtopf
- Das tu info (diese Zeitung) wurde wiederbelebt
- Gelungene TU-Feste mit mehreren tausend Besucherinnen und Besuchern
- Refundierung von Studienbeiträgen durch unseren Studiengebühren-Topf
- Direkte Einbindung der Studierenden durch das UniLiquid-Onlinesystem
- Im Monat der freien Bildung (Mai 2014) gemeinsam mit allen steirischen Hochschulen die Wichtigkeit des Hochschulsektors der Öffentlichkeit vermittelt
- Sturm-, Glühwein- und Spritzerstände und Grillfeste auf der ganzen TU
- Durchsetzung eines erweiterten Sprachangebotes (Englisch) an der TU und Abschaffung der Kursbeiträge
- Kooperation mit der ÖH Uni Graz u.a. für Studiengebühren-Topf und NAWI Graz
- Kostenloser Zeichensaal rund um die Uhr für alle Studis
- Mitorganisation beim gelungenen Ball der Technik (TU-Ball) 2014 und 2015
- Mehr Transparenz durch erleichterten Zugang zu interessanten Unterlagen (z.B. Senat der TU Graz) oder online verfügbaren Berichten
- Vergrößertes Beratungsangebot, z.B. Versicherungs- und Vertragschecks, Beihilfenberatung, Arbeitseinstieg, Studienrecht, sowohl unter vier Augen als auch per Mail

Diese Liste ist natürlich lange nicht vollständig – damit jedoch auch in Zukunft so viel geleistet werden kann, benötigen wir viele neue Helferinnen und Helfer! Schau einfach mal bei uns vorbei (in deiner Studienvertretung oder in den HTU-Räumlichkeiten in der Rechbauerstraße) und wir erklären dir gern deine ganzen Möglichkeiten und Vorteile. Infos gibt's natürlich auch auf htu.tugraz.at!



Florian Kubin



Dorothea Bohusch



Mariam Anita Dakhili



Patrik Buchhaus

Wir starten motiviert in das letzte Semester dieser Periode und versuchen, dem zukünftigen Team die HTU so zu übergeben, dass unsere Nachfolger weiterhin auch das Beste für euch herausholen können.

Flo, Mari, Doro und Buchi euer HTU-Vorsitzteam

P.S.: Falls ihr den Studien- bzw. ÖH-Beitrag noch nicht einbezahlt habt: Die Nachfrist geht noch bis 30. April 2015!